



Nouvelles spéciales du Comité exécutif du Personnel de soutien, Université d'Ottawa

(English message follows below)

Convention collective 2007-2012 du PSUO-SSUO

PSUO-SSUO a le plaisir d'informer tous ses membres que la version définitive, non signée, et traduite de la convention collective est maintenant affichée sur le site Web des Ressources humaines de l'Université d'Ottawa, disponible sur :

<http://www.rh.uottawa.ca/politiques/conventions/PSUO.php>

Une fois que toutes les signatures des parties concernées seront apposées sur la convention, une copie de la version originale sera mise à la disposition de tous les membres de la PSUO-SSUO, à une date ultérieure.

Nous voulons profiter de ce moment pour exprimer notre profonde gratitude pour votre patience à recevoir la version définitive.

Nous voulons souhaiter à tous les membres une bonne et heureuse année.

Votre Comité exécutif PSUO-SSUO

PSUO-SSUO

FEESO/OSSTF District 35

559 King Edward Pièce 200

Ottawa, ON K1N 6N5

info@psuo-ssuo.ca

Tél. : (613) 233-3376

Fax : (613) 233-4054



Special News from the Executive Committee of the Support Staff, University of Ottawa

PSUO-SSUO 2007-2012 Collective Agreement

PSUO-SSUO is pleased to inform all members that the final, unsigned translated version of the PSUO-SSUO Collective Agreement has now been posted on the University of Ottawa, Human Resources web site, available here:

<http://www.hr.uottawa.ca/policies/agreements/SSUO.php>

Once all signatures are collected, a printed copy will be made available to all PSUO-SSUO members at a later date.

We want to express our deep gratitude for your patience in receiving this text.

We would like to wish all members a happy and healthy new year.

Your PSUO-SSUO Executive Committee

PSUO-SSUO
FEESO/OSSTF District 35
559 King Edward, 200
Ottawa, ON K1N 6N5
info@psuo-ssuo.ca
Tel. : (613) 233-3376
Fax : (613) 233-4054